



## Cuauhtémoc Blanco es designado secretario de Comisión de Presupuesto, pese a señalamientos por mal manejo de recursos en Morelos

Cuauhtémoc Blanco es secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, donde participará en la elaboración de dictámenes para la asignación de recursos públicos



**Cuauhtémoc Blanco**, exfutbolista e integrante de Morena, fue elegido como secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, a pesar de que **el gobierno de Morelos fue señalado por hacer un posible mal manejo de 2 mil 500 millones de pesos** cuando él era gobernador de esa entidad.



La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública es uno de los principales grupos de trabajo de la Cámara de Diputados, ya que ahí se **analizan, discuten y aprueban los recursos económicos** para las instituciones de gobierno, los organismos autónomos, los gobiernos estatales y municipales. A la Comisión le corresponde hacer el dictamen de Presupuesto de Egresos de la Federación y revisar la Cuenta Pública.

**Cuauhtémoc Blanco** fue elegido como secretario de este grupo, con lo que **participará en la elaboración de dictámenes para la asignación de recursos públicos**, pese a los señalamientos de posibles actos de corrupción en Morelos mientras él fue mandatario. También tendrá la posibilidad de ayudar en la conducción de las sesiones de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, pese a su falta de experiencia en temas económicos.

El gobierno de Morelos tiene señalamientos de la [Auditoría Superior de la Federación](#) (ASF) por el presunto **mal manejo de 2 mil 557 millones de pesos entre 2019 y 2023**, periodo en el que **Cuauhtémoc Blanco** se desempeñó como gobernador de esa entidad federativa.

De los 2 mil 557 millones de pesos que pudieron tener un mal manejo durante la gestión del exgobernador, **el 91% siguen en un proceso de seguimiento** por parte de la ASF.

Mientras que los expedientes correspondientes a 73 millones 838 mil pesos fueron enviados a la Dirección General de **Investigación de la ASF para evaluar la procedencia del inicio de una indagatoria**, en términos de la Ley General de Responsabilidades Administrativas.

Este caso de 73 millones 838 mil pesos se refiere al mal uso de recursos públicos presuntamente destinados a obras no ejecutadas; construcción o rehabilitación del Instituto Tecnológico de Zacatepec; pagos en excesos a trabajadores; pagos a trabajadores con licencia sin goce de sueldo, y pagos a trabajadores sin el perfil académico para sus cargos.

Una parte de estos 73 millones 838 mil pesos, presuntamente mal utilizados, también se relacionan con fallas en la distribución de dinero para los 36 municipios de Morelos; falta de documentos para comprobar y justificar gastos, y la omisión en el reintegro de recursos a la Tesorería de la Federación.



*Animal Político* buscó personalmente a **Cuauhtémoc Blanco** la semana pasada para una entrevista sobre su designación en la Comisión de Presupuesto y los señalamientos de la ASF, sin embargo, **el diputado morenista rechazó la solicitud de entrevista.**

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública intensificará sus actividades en las siguientes semanas. El 15 de noviembre la Secretaría de Hacienda le deberá entregar una **propuesta de presupuesto para el año 2025**, y este grupo lo analizará.

<https://animalpolitico.com/politica/cuauhtemoc-blanco-presupuesto-mal-manejo-recursos-morelos>